

## Die Zeit ist reif

### GERECHTER LOHN FÜR GUTE ARBEIT

Wir wollen gerechte Löhne für gute Arbeit. Menschen, die einer Vollzeitwerbstätigkeit nachgehen, müssen von ihrer Arbeit auch menschenwürdig leben können.

Mindestlöhne müssen auch in der Leiharbeitsbranche gelten. Leiharbeitsbetriebe müssen durch die Aufnahme in das Entsendegesetz an den Mindestlohn gebunden werden. Zeitarbeiterinnen und Zeitarbeiter müssen den Stammbeschäftigten tariflich mindestens gleichgestellt werden.

Sittenwidrige Löhne müssen nach oben z.B. im Management und nach unten durch Mindestlöhne begrenzt werden.

Wir fordern die künftige Hessische Landesregierung auf, eine entsprechende Initiative im Bundesrat einzubringen.

**Auch in Hessen ist es höchste Zeit:**

- ✓ für gerechten Lohn und gute Arbeit,
- ✓ für soziale Sicherheit und Mindestlöhne!

	Name	Anschrift	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			

Ausgefüllte Unterschriftenlisten bitte senden an:

SPD-Landesverband Hessen · Norbert Schmitt  
Marktstraße 10 · 65183 Wiesbaden  
Fax: 0611 / 999 77 11